

ABSTRAK

Kegiatan menghafal Al-Qur'an menjadi penting karena banyak manfaat yang terdapat didalamnya, dengan menghafal Al-Qur'an, sang hafidz atau hafidzah dapat terus mengingat kandungan Al-Qur'an walaupun tidak membawa kitab suci Al-Qur'an, sehingga kandungan Al-Qur'an dapat diimplementasikan dalam kehidupan dimanapun dan kapanpun. Menurut hasil survey pada beberapa lembaga tahfidz swasta di Indonesia, fasilitas untuk pengenalan pentingnya tahfidz Al-Qur'an dan kegiatan tahfidz untuk masyarakat umum masih kurang. Hasil survey menunjukkan beberapa lembaga tahfidz belum menyediakan area khusus menghafal yang ergonomis dan menunjang dari segi faktor ruang. Kenyamanan dari segi visual dan thermal dinilai masih belum terpenuhi, kebutuhan dan kelengkapan ruang juga masih belum memadai. Selain area tahfidz, media untuk menyampaikan pentingnya menghafal Al-Qur'an ke masyarakat umum juga masih kurang menarik, padahal pembibitan penghafal Al-Qur'an bukan hanya terpusat pada program kegiatan, namun juga media promosi. Perancangan pusat tahfidz Al-Qur'an modern dengan inovasi sistem pembelajaran melalui elemen interior perlu dilakukan untuk memfasilitasi kegiatan tahfidz yang mengangkat konsep pembibitan dalam menumbuhkan semangat menghafal Al-Qur'an kepada masyarakat umum. Konsep pembibitan tersebut berupa pengembangan minat menghafal Al-Qur'an melalui information corner edukasi dasar dan manfaat tahfidz, serta pengembangan sarana pendidikan menghafal Al-Qur'an dengan fasilitas yang lengkap, modern dan menarik. Tujuan dari perancangan ini adalah merancang interior Pusat Tahfidz Al-Qur'an Kota Bandung yang dapat mewujudkan kenyamanan dan ketenangan, menarik dan fungsional dalam proses menghafal Al-Qur'an serta merancang area khusus yang dapat menjadi sarana pengenalan tahfidz Al-Qur'an bagi masyarakat umum. Hal tersebut guna menumbuhkan semangat menghafal Al-Qur'an dan menumbuhkan generasi baru penghafal Al-Qur'an bukan hanya dari segi kuantitas namun juga kualitas.

Kata Kunci: Pusat Tahfidz, Al-Qur'an, Edukasi Dasar, Pengembangan Minat, Semangat Menghafal